

■月例会の予定

- 9月13日(土) 14:00~16:50 武藏浦和コミュニティセンター 第8集会室
(JR埼京線・武蔵野線 武藏浦和駅西口下車徒歩1分 サウスピア8階 電話(048)844-7215)
- 10月11日(土) 14:00~16:50 武藏浦和コミュニティセンター 第6集会室
- 11月 8日(土) 14:00~16:50 浦和コミュニティセンター 第6集会室
(JR浦和駅東口駅前 浦和PARCOコムナーレ10階 電話(048)887-8565)

埼玉サークル
ホームページ

■ 納涼旅行会2025報告 7月21日(月)(海の日) 久留里線訪問＆納涼会 参加8名

今夏の納涼旅行会は一部廃線が見込まれる久留里線を訪ねました。木更津13:01発上総龜山行933D(キハE130系2連)の車内に集合、車内ではJRの女性社員が精算する客がいないか声掛けしていました。(久留里線はSuica使用できず。)途中横田駅で上り934Dと交換、沿線には田んぼと濃い緑が広がり、時々小櫃川の流れも見られました。久留里～上総龜山間はJRが廃止を表明した区間となりますが、沿線の木の枝が時々気動車の窓ガラスにあたる音を聞きながら上総龜山駅に14:08に到着、乗客(ほとんど鉄道愛好家と思われる)は一旦降車となります。皆さんは駅舎を撮影していました。復路は上総龜山14:27発938Dに乗車、ローカル線らしい沿線風景を見つつ、同じ房総を走るいすみ鉄道の将来に思いを馳せ木更津へと戻りました。この後、有志による納涼会に移動する為、木更津から快速久里浜行に乗車、乗り継いで会場の大宮へと向かいました。暑い中、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



久留里線 上総龜山駅にて 2025年7月21日撮影

■ 7月例会報告

7月12日(土) 武藏浦和コミュニティセンター第8集会室 14:00~16:50 司会:須永 記録:手塚 参加11名
情報交換 近鉄の新しい一般型新形式車として、青色系の1A系が大阪・名古屋・山田・鳥羽線、3連の1B系が名古屋・山田・鳥羽線、赤色系の6A系が南大阪・吉野・長野・御所線にそれぞれ導入される。西武特急ラピュードの一部が7/20~8/31の期間に芦ヶ久保に臨時停車する。

東武・野岩・会津各鉄道の3/15ダイヤ改正に伴い、3社直通普通列車が復活した。区間は鬼怒川温泉～会津田島間1往復、他に東武には直通しないが新藤原～会津田島間1往復とし、いずれも会津鉄道線内ののみノンストップの区間快速として運転される。浅草からは特急以外での乗継ぎでも接続可能なダイヤが組まれている。車両は更新した野岩鉄道6050型を使用する。宇都宮ライトレールではLIGHTLINE GO WESTのキャッチフレーズのもとJR線を跨いでの延長計画が固まりHP等で公開している。路線は道路中央を軌道線が占有する形である。

東京メトロ8000系8106Fが廃車回送された。JR東日本は7/18~8/31までポケモンメガスタンプラリーを実施している。

リニア・鉄道館に展示されていた新幹線922形先頭車が6/20から石川県白山市のトレンバード白山に場所を移し展示を開始した。東武東上線全線開通100周年を記念し、8000型81111Fが100年前の客車の色をイメージした記念塗装としてぶどう色1号に塗装変更されている。

JR東海211系6000番台GG5, 6, 8, 9編成(2連×4本)が流鉄に譲渡された。途中、川崎貨物駅～馬橋間はDD200-6が牽引した。東武鉄道と臺灣鉄路股份有限公司(以下台鉄)は友好協定締結10周年を記念して東武100系先頭車101-1「日光詠スペーシア」を台鉄に譲渡の上、冬頃に台鉄台北駅東三門付近で展示を行う予定である。

相鉄では7/19~9/7まで「夏のやうにやんスタンプラリー2025」を、東急では7/18~8/31まで「おもちゃがいっぱい！のるんとめぐろう！ 東急線電車スタンプラリー2025 with TOKYO おもちゃショーザ」のスタンプラリーを開催している。JR東日本185系、JR西日本14系サランカーなどにわの中間車5両の廃車回送が行われた。東武では栃木県県民の日に合わせ6/15に「東武宇都宮線フリー乗車DAY」を開催し、丸型のフリー乗車券が発行された。東武8000系8500型8577Fを使用した団臨が7/5に「団体専用たびじ」の表示を出してスカイツリーライン・日光線で運転を行った。大師線・竜戸線では7/11~14に8000系8500型8577F・8578Fが運転を行った。

映像 大人の休日俱楽部バスで行く函館本線山線他、西武東村山駅、西武・鉄道博覧会2025、広島電鉄他、神奈川サークル写真展、りょうもう『カルピス』EXPRESS、団体専用たびじ8577F他、大人の休日俱楽部バスで行く北上線・山田線他、西武線シングルスリップポイント、わならせ渋谷鐵道、東武200系MLBラッピング車他、1977年頃の北陸地域の国鉄車両と黒部峡谷鐵道

頒布資料 Monthlyとーぶ 7月、黒部峡谷トロッコ電車、企画展 名所大宮、ありがとう宇都宮線開業140th、新潟市新津鐵道資料館

■ オンライン懇親会

オンラインZoomによる懇親会、今月は16日(土)19:30より開催します。

詳しくは埼玉サークルの掲示板(アクセスキー:tetosa2020)をご覧下さい。

皆様のご参加をお待ちしています。



■ 富山地方鉄道が本線滑川～新魚津間及び立山線岩峠寺～立山間にについて沿線自治体の支援がない場合、2026年秋に廃線にする方針を固めたと北日本新聞が1面トップで報道したそうです。なかなか動かない行政に痺れを切らしたとの事、弘南鉄道同様地方で鉄道を残す事自体厳しいご時世になった感がします。(T)

埼玉サークルは、中高生会員の皆さんに参加しやすいよう、例会・行事の参加費を免除しています。